



Auswärtsspiel gegen Spielgemeinschaft Huglfing/Polling - 1:3

Wenn man zum Tabellenzweiten der Liga fährt, dann kann es schon passieren, dass die Nerven ein wenig flattern!

Und prompt begann Huglfing extrem druckvoll zu spielen, zeigte von Beginn an Präsenz auf dem Platz!

Die Abwehr um Franz Wittstatt hatte echt Schwerstarbeit zu leisten; und die Torhüterin Jasna Balder konnte ein ums andere Mal mit tollen Paraden glänzen! Doch nach zwanzig Minuten musste sie sich geschlagen geben! 0 :1 aus Sicht der mitgereisten BCF- Fans, nicht nur aus der 1. Mannschaft!

Fünf Minuten später folgte dann das ebenfalls unhaltbare 0:2, gefolgt vom 0:3 kurz vom Pausentee!

Nach einigen Umstellungen stand dann plötzlich ein andere Mannschaft auf dem Platz! Tolle Ecken von Nathalie lang, mit etwas Glück hätten wir schon ein Tor erzielen müssen!

Nach einer Traumvorlage von Nathalie lang erzielte U17 Spielerin, "Sane" Heiduck , das 1:; dem kaum fünf Minuten später ein Lattenkracher folgte....!

Huglfing hielt aber das Spiel aber offen, so dass Jasna Balder sich immer wieder auszeichnen konnte!

Somit blieb es bei der verdienten Führung der Spielgemeinschaft aus Huglfing und Polling!

Fazit von Trainer Christian Firlus: „In der zweiten Halbzeit konnte man die positive Entwicklung der Mannschaft deutlich erkennen! Die Mannschaft aus Huglfing war eben besser, aber danke an das faire Spiel, ihr wart alle wirklich supernett und fair! Auch der Schiedsrichter war sehr gut“

Dank an eine wunderbar spielende Sane Heiduck, an die doppelt belastete, nie aufgebende Vroni Fritsch und natürlich an unseren Torwart Jasna Balder!

Klar die Punkte müssen wir bei anderen Mannschaften holen, aber die Einstellung der Mannschaft stimmt! Keiner muss traurig sein, die Saison ist nicht leicht, aber der Zusammenhalt ist toll! Danke auch an die Spielerinnen der Ersten Mannschaft, die nach dem Pokalachtelfinale noch zum zuschauen gekommen sind!